

# Prochains voyages pastoraux du prélat

Cet été, Mgr Fernando Ocariz se rendra en Espagne, aux Etats-Unis et au Canada, pour y retrouver des fidèles de la prélature et leurs ami(e)s. Voici les principales étapes de son prochain voyage pastoral qui commencera le 27 juin.

24/06/2019

[Téléchargez le calendrier du voyage pastoral du prélat](#)

Comme à son habitude, Mgr Fernando Ocáriz effectuera divers voyages pastoraux, en juillet et en août, au cours desquels il pourra saluer les fidèles de la prélature, les coopérateurs et autres personnes qui participent aux moyens de formation offerts par l'Opus Dei.

Le 27 juin, le prélat partira de Rome pour Pampelune, à l'Université de Navarre, où il présidera, entre autres, l'attribution d'un doctorat honorifique à quatre personnalités du monde académique. De là, il se rendra ensuite à Barcelone, le 4 juillet, pour participer au 60e anniversaire de l'Institut des Hautes Études de l'Entreprise (IESE).

Puis, le 8 juillet, il s'envolera pour les États-Unis. Son prédécesseur, Mgr Javier Echevarria, était allé aux États-Unis pour la dernière fois en 2006. Il se rendra dans les villes suivantes : New York (8-11 juillet), Chicago

(12-19 juillet), Houston (20-23 juillet), Los Angeles (24-27 juillet) et San Francisco (28 juillet - 7 août).

La troisième étape du voyage pastoral se déroulera au Canada. Le prélat arrivera à Vancouver le 8 août et y demeurera jusqu'au 11 août ; il se rendra également à Toronto (12-14 août) et à Montréal (15-19 août).

Avant de retourner à Rome, le prélat s'arrêtera quelques jours à Pampelune (21-28 août) et au sanctuaire de Torreciudad.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/prochains-voyages-pastoraux-du-prelat/>  
(18/02/2026)